

小倉山通信

自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校

平成30年11月1日(木) No.30

全校スケッチ会を行いました

11月1日(木)、角館中学校の秋の行事である「全校スケッチ会」を行いました。
この行事は、身近な風景の中にお気に入りの一コマを見つけて写生することで、ふるさと角館を愛する心を育てることを目的のひとつに行いました。雨雲しだいで、一雨来そうな気配でしたが、9時のスケッチ開始の頃から青空も見え始めました。落陽を始めた木もありましたが、イチョウの黄色、ナナカマドの朱色、もみじの赤など鮮やかな彩りが見られました。1年生は校舎周辺、2年生は桧木内川堤周辺、3年生は武家屋敷周辺でお気に入りの風景を見つけて、それぞれがスケッチから着彩まで仕上げました。完成した作品は、12月から1月頃に平福美術館で「お気に入りのかくのたて展」として展示されます。



おめでとう！
最近の生徒の活躍から

■ 10月20日(土)
第66回少年健全育成防犯柔道大会
◇男子団体試合 準優勝



◇男子個人試合準優勝 K. さん(1C)



第3位 S. さん(2D)



■ 10月21日(日)
第13回仙北市ソフトテニス大会

- ・第3部 第1位
F. さん(3D)・T. さん(3B)組
- ・第3部 第2位
O. さん(3C)・I. さん(3C)組

